

MEDIA	Rakyat Merdeka	Rabu, 13 Agustus 2008	
JUDUL	Gandeng Mandiri		
POSISI	Hal. 18	TONASI	Positif

Tawarkan Suku Bunga 6,75 Persen Selama 6 Bulan

Lippo Gandeng Mandiri Biayai KPA St. Moritz

Grup Lippo menekan kerja sama dengan Bank Mandiri dalam pembiayaan kredit kepemilikan apartemen (KPA) untuk proyek superblok St. Moritz. Dengan kerja sama ini, bank pelat merah ini menawarkan bunga kredit lebih murah selama 6 bulan pertama.

DALAM paket khusus yang diberikan Bank Mandiri ditawarkan suku bunga menarik sebesar 6,75 persen. Suku bunga promosi ini diberikan selama 6 bulan untuk KPS tahap pertama The St Moritz Penthouse and Residence.

"Kerjasama dengan Bank Mandiri ini bukan hanya kerja sama saja tapi kita sama-sama memiliki visi yang sama yaitu membangun negara," ujar Direktur Utama The St. Moritz Penthouse and Residence Michael Riady.

Michael menjelaskan, dengan dibangunnya proyek superblok yang terletak di Kawasan Central Business District (CBD) Jakarta Barat ini juga turut menciptakan banyak lapangan kerja. Michael sangat bangga melalui kerja sama yang dilakukan dengan bank terbesar dan paling terpercaya oleh masyarakat Indonesia.

Michael juga melanjutkan, melalui kerja sama ini proyek St. Moritz terbukti sebagai proyek yang sangat prospektif dan diper-

cayai masyarakat luas.

Menurut Michael, masyarakat yang paling mendasar sebenarnya adalah tempat tinggal. "Tidak banyak masyarakat yang mampu memiliki sebuah tempat hunian yang dibayar secara tunai. Kerjasama antara St. Moritz Penthouse and Residence dengan Bank Mandiri diharapkan dapat membantu masyarakat mewujudkan impiannya untuk memiliki sebuah unit di apartemen ini," papar Michael.

Sementara itu, menurut Direktur Utama Bank Mandiri Agus Martowardojo mengaku optimis melalui kerjasama ini dapat memberikan dampak yang positif bagi penjualan unit-unit di apartemen ini. Kerjasama ini dijelaskan Agus juga akan meningkatkan volumen KPA Bank Mandiri.

"Kami sangat bahagia dapat menjalin kerjasama berupa pembiayaan pembelian apartemen dengan KPA Mandiri kepada pembeli unit apartemen di mega proyek

terbaru The St Moritz Penthouse & Residence,” ungkap Agus.

Lanjutnya, proyek ini merupakan proyek terbaru dari pengembang yang telah memiliki prestasi, pengalaman, inovasi serta reputasi yang baik, yaitu Lippo Group.

Agus juga menjelaskan, Bank Mandiri hingga saat ini telah melakukan kerjasama pembiayaan pemilikan hunian dari proyek Lippo lainnya. Proyek-proyek itu meliputi proyek superblok Kemang Village, City of Tomorrow Surabaya dan perumahan di Lip-

po Cikarang.

Kerjasama serupa, juga telah dilakukan oleh Bank Mandiri dengan 300 pengembang proyek properti. Selain itu juga dengan lebih dari 400 proyek perumahan dan apartemen di seluruh Indonesia. ■ TYA